

« LES BOÎTES DU CŒUR SOLIDAIRE »

Collège Victor Hugo GISORS

Les élèves de la SEGPA du collège Victor Hugo de Gisors ont organisé une collecte d'objets divers au sein de l'établissement afin de constituer des boîtes « cadeau » en faveur des personnes démunies.

Ces boîtes ont été récupérées par diverses associations caritatives qui se chargeront de leur distribution lors de cette période de fêtes de fin d'année.

Pour réaliser cette opération, les élèves de SEGPA ont présenté le projet à toutes les classes du collège.

Ils ont reçu un bon accueil de la part des élèves et de leurs professeurs.



Ils ont également demandé que chacun ramène des boîtes à chaussures vides mais aussi du papier « cadeau » afin de pouvoir constituer ces « boîtes du cœur solidaire ».

Les élèves de SEGPA ont aussi réalisé des affiches en lien avec leur projet.

Accompagnés de leurs professeurs, ils ont garni les boîtes. Les enseignants ont participé à l'emballage des boîtes.



Après la photo, les élèves et le responsable de l'association caritative ont chargé les boîtes du cœur solidaire dans la voiture.

